

# 前回の釧路地方協（ダイジェスト）

前回(2012年開催)の釧路地方協議会青年女性交流集会の様子をダイジェストで紹介します。



講師として、元道本部青年部長の牧野さんに来ていただきました。講演内容は「合理化」についてです。よい合理化、わるい合理化などわかりやすく解説していただき、参加者もメモをとりながら、真剣に講演を聞いています。

右の写真2枚は文化発表の光景です。文化発表は様々な形式での発表がありました。

上の写真では、青年部が休部してしまった単組が復活するまでの流れを劇の形式で発表してもらいました。

下の写真では、参加した地本全員が前に出て、歌声で発表をしました。内容は、賃上げを訴えるものでした。人数が多いと流石に圧巻です。



講演、文化発表で大いに学習した後は、交流会で大いに盛り上がりました。「学習・交流・実践」をモットーに交流会も参加者同士交流を深めました。たくさんの笑顔があふれ、みんな楽しそうです！



釧路地本マスコットキャラクター  
団結パンダ

今年の地方協はどうなることやら…。  
気になる人は、とりあえず参加だ！！  
一緒に学習・交流・実践しよう！